



Initiative Pro Kassel Airport

Rolandstr. 3, 34131 Kassel

Herrn Ministerpräsident Volker Bouffier

Hessische Staatskanzlei

Georg-August-Zinn Straße 1
65183 Wiesbaden

Bürgerpetition Pro Kassel Airport

Kassel, 15. November 2016

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

als Mitglieder der **Initiative Pro Kassel Airport** wenden wir uns heute direkt an Sie als unseren Landesvater, da uns die aktuellen Entwicklungen rund um unseren Heimatflughafen in Kassel mit tiefer Sorge erfüllen.

Wir sind der Auffassung, dass das von Ihrem Vorgänger initiierte Infrastrukturprojekt für die Region einen höheren Stellenwert verdient hat, als dies jetzt der Fall ist, deshalb haben wir die **Initiative Pro Kassel Airport** ins Leben gerufen.

Zusammen mit dem ebenfalls neu ins Leben gerufenen Reisebüroverbund Region Kassel haben wir viele Gespräche mit politischen und wirtschaftlichen Entscheidungsträgern geführt und sammeln aktuell Unterschriften für eine Bürgerpetition zum Erhalt unseres Heimatflughafens.

Das Interesse der nordhessischen Bürger war noch größer als selbst von uns erwartet! So kamen viele Besucher der diesjährigen Herbstausstellung in Kassel als erstes direkt an den gemeinsamen Messestand des Reisebüroverbundes, um zu diskutieren und uns durch ihre Unterschrift zu unterstützen. Dies stärkt uns in der Gewissheit, dass die Nordhessen bevorzugt von ihrem Heimatflughafen abfliegen wollen. Gleiches können Sie auch von fast allen Reisebüros in der Region vernehmen.

Es ist also in keinem Fall eine mangelnde Nachfrage, die die Entwicklung unseres Airports hemmt, sondern nicht zuletzt die mangelnde Unterstützung durch Teile der Politik, die endlich zur Kenntnis nehmen sollte, dass eine 280 Mio. € - Investition nach Fertigstellung **Zeit sowie politische und sicher auch nochmals finanzielle Unterstützung beim Aufbau von überregional verankerten Vertriebsstrukturen** braucht, um in einem schwierigen Marktumfeld in den „Steigflug“ gehen zu können.

Nach unserer festen Überzeugung ist es nun dringend geboten, dass die Hessische Landesregierung sich dieses Themas mit Priorität annimmt und dabei eine klare Position bezieht hinsichtlich einer längerfristigen Perspektive, die auch Investitionen in die Airline-Akquisition beinhaltet.

Wir verkennen nicht, dass Sie in der Koalition gewissen Zwängen unterliegen. Allerdings wollen wir nicht hinnehmen, dass dieses wichtige Infrastrukturprojekt parteipolitischen Erwägungen zum Opfer fällt.

Auf völliges Unverständnis stößt bei uns, dass stets nur die finanzielle Belastung des Landes durch den Flughafen im Vordergrund steht, der Mehrwert für die Region jedoch nicht gewürdigt wird. **Hessen** ist ein starkes Bundesland, es **kann sich Kassel Airport leisten!**

Die Evaluation im kommenden Jahr sollte aus unserer Sicht ihren Fokus darauf richten, wie der Flughafen bei der Erfüllung seiner Funktionen für die Region gestärkt werden kann. Bisherige Äußerungen von Vertretern der Regierungsfractionen haben durch wiederholte Androhung der Herabstufung zu einem Verkehrslandeplatz genau das Gegenteil erreicht. Sie haben vielmehr ein Klima geschaffen, das mögliche Geschäftspartner, Investoren und Fluggesellschaften abschreckt. Das muss sofort beendet werden!

Bitte nehmen Sie die Petition, die mittlerweile von über **1.500 Bürgern** unterschrieben wurde, als klares Bekenntnis des Wählers zu seiner Region und seinem Heimatflughafen zur Kenntnis. Es liegt nun an Ihnen, zu zeigen, dass die Landesregierung auch den nordhessischen Bürger mit seinen Anregungen und Wünschen ernst nimmt.

Die **Initiative Pro Kassel Airport** möchte Ihnen die Unterschriften unserer Bürgerpetition gerne in einer persönlichen Begegnung übergeben und Ihnen dabei die wesentlichen Argumente für dieses wichtige Infrastrukturprojekt Nordhessens nochmals darstellen. Wir freuen uns daher auf Ihre Terminvorschläge.

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident – unser Heimatflughafen ist startbereit – wir bauen auf Ihre Unterstützung, damit wir dem Kassel Airport gemeinsam zum „Steigflug“ verhelfen können!

Stephan F. Löber

Sprecher der Initiative Pro Kassel Airport

Initiative Pro Kassel Airport, 34131 Kassel, Rolandstr. 3, Tel. 0561-32436, Fax 0561-35168

info@pro-kassel-airport.de - www.pro-kassel-airport.de - www.facebook.com/prokasselairport

Verteiler:

Dr. Thomas Schäfer, Hessischer Staatsminister der Finanzen

Bertram Hilgen, Oberbürgermeister der Stadt Kassel

Uwe Schmidt, Landrat des Landkreis Kassel

Maik Mackewitz, Bürgermeister der Gemeinde Calden

Jörg Ludwig Jordan, Präsident der IHK Kassel-Marburg

Ralf Schustereder, Geschäftsführer der Flughafen GmbH Kassel